

# *Premian Hotel Nacional de Cuba en los World Travel Awards*

---



La Habana, 30 ene (RHC) El Hotel Nacional de Cuba resultó premiado en los World Travel Awards, reconocidos a escala internacional como un sello de excelencia para la industria de viajes y turismo.

Esa instalación, que en diciembre pasado arribó a los 88 años de su fundación, fue reconocida como la mejor de la isla, destacó en su página en Facebook Janet Ayala, directora de Comunicación del Ministerio cubano de Turismo.

Ayala se refirió a otros nominados por su altísima calidad como: Gran Hotel Manzana Kempinski La Habana, Hotel Florida, Iberostar Parque Central, Meliá Cayo Coco y Meliá Cohiba.

Con un nivel de ocupación cercano al 80 por ciento durante el 2018, el Hotel Nacional de Cuba recibe visitantes de diversos países entre los que sobresalen latinoamericanos y europeos.

Fundado el 30 de diciembre de 1930, es el único alojamiento cinco estrellas con una administración 100 por ciento cubana.

La instalación, Monumento Nacional y Memoria del Mundo declarada por la Unesco, ostenta por varios años consecutivos la distinción líder de la hotelería en Cuba conferida por el World Travel Awards.

Durante el 2018 fue sede de importantes eventos entre los que sobresalen la Fiesta Internacional del Vino y la edición 40 del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano de La Habana.

El Hotel alberga grandes atractivos históricos y en él se han alojado celebridades de las artes, las ciencias y la política.

Cuba ostenta disímiles galardones que distinguen a sus alojamientos y destinos turísticos como algunos de los más sobresalientes del área, e incluso del mundo.

Durante las últimas semanas de 2018, los hoteles Buenavista y Paradisus Río de Oro, ambos pertenecientes a la cadena hotelera Meliá Cuba, recibieron el Premio a la Excelencia Condé Nast Johansens 2019, por la región de Canadá, Estados Unidos, México y el Caribe.

Las instalaciones, situadas en los polos turísticos Cayo Santa María y Holguín, respectivamente, se distinguen por poseer elevados estándares de confort y una refinada oferta gastronómica.

Según añadió Meliá, esa distinción es resultado de las encuestas de calidad de los huéspedes sumado a la valoración del equipo internacional de inspectores.

Unido a ello, Varadero fue seleccionada la tercera mejor playa del mundo según los Premios Travellers´Choice 2018.

El galardón, basado en la opinión de usuarios de diversas nacionalidades, coloca al balneario cubano en el tercer escaño solo antecedido por la playa Grace Bay (Islas Turcas y Caicos), y de Baia Do Sancho, en Brasil. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/182264-premian-hotel-nacional-de-cuba-en-los-world-travel-awards>



**Radio Habana Cuba**